



La destrucción causada por los ataques interminables de Jizbolá

EL 25 DE OCTUBRE no sonó ninguna sirena cuando Jizbolá, representante de Irán atrincherado en el sur del Líbano, lanzó un proyectil explosivo de 107mm contra la ciudad israelí de Kiryat Shmona. El proyectil dio en el blanco fácilmente, atravesó la pared de cemento de una tranquila casa de las afueras y se estrelló contra la cocina. Abrió un enorme cráter en el suelo y explotó en una bola de fuego, que provocó una segunda detonación con el suministro de gas de la casa. En una fracción de segundo, la casa de tres habitaciones se convirtió en un infierno furioso, arrojando nubes de humo negro sobre el tembloroso vecindario.

Mientras el fuego consumía la casa, ni una sola persona salió de las casas vecinas para averiguar sobre la destrucción. A lo lejos, sonaban las sirenas mientras los camiones de bomberos convergían en el lugar del impacto del misil para extinguir el fuego y evitar que se extendiera al resto del vecindario.

Los miembros del equipo de respuesta rápida y del Comando del Frente Interno llegaron al lugar junto con el alcalde de la ciudad, un hombre joven llamado Avichai. A pesar de la conmoción, las calles y los patios traseros que rodeaban aquel infierno permanecieron inquietantemente vacíos. Ningún vecino preocupado se apresuró a ayudar. De hecho, todas las puertas principales permanecieron firmemente cerradas.

¿La razón? La ciudad de Kiryat Shmona, que en su día contaba con una población de 24,000 habitantes, se había quedado sin habitantes y sólo quedaban 2,000. Cinco días antes de que el misil de Jizbolá diera en el blanco, el alcalde había ordenado la evacuación. Así, 22,000 israelíes se dispersaron por más de 500 lugares del país para evitar el bombardeo constante de misiles, drones suicidas y morteros de Jizbolá.

La orden de evacuación fue una decisión dolorosa, pero práctica, recuerda Avichai. La ciudad no tenía suficientes refugios antiaéreos para mantener a sus residentes a salvo de los

bombardeos y, por lo tanto, la principal preocupación se centró en salvar vidas. Sin embargo, con esa orden, Avichai sabía que estaba dando a Jizbolá exactamente lo que quería: aterrorizar a los israelíes, obligándolos a huir y, de ese modo, dándole vía libre al ejército terrorista para destruir e invadir la Alta Galilea.

Avichai decidió quedarse, junto con los equipos de seguridad y los israelíes incondicionales que se negaron a rendirse. Sin embargo, tuvo que pagar un precio personalmente, ya que tuvo que tomar la dolorosa decisión de enviar a su esposa y a sus hijos al extranjero.

Cuando el equipo de Puentes para la Paz visitó la ciudad el 5 de agosto, solo quedaban ruinas maltratadas de la antigua gloria de Kiryat Shmona. Llegamos a la ciudad fantasma casi vacía, que había sido atacada por misiles de Jizbolá veinte minutos antes. Todos los restaurantes, cafés y centros comerciales estaban cerrados. Los semáforos brillaban en amarillo de forma permanente. De vez en cuando pasaba un coche solitario. En lugar de la actividad bulliciosa habitual de una ciudad, todo era inquietante y silencioso.

Las defensas de la 'Cúpula de Hierro' en el norte ya habían interceptado 1,400 misiles destinados a causar una destrucción incalculable en Kiryat Shmona, sin embargo, 700 proyectiles habían logrado atravesar el lugar, reduciendo hogares, centros industriales, campos de fútbol, calles, automóviles y todo lo que se encontraba en su camino a un panorama de devastación apocalíptica. Por todas partes había metralla afilada de los cohetes que habían explotado, lo que llevó a Avichai a entregarme un trozo del inquietante "recuerdo" mientras me decía: *"¡Toma! Ahora puedes recordar lo que pasamos todos los días"*.

Más temprano nos habíamos encontrado con Avichai, junto con los jefes del equipo de seguridad en un refugio antibombas fortificado debajo del edificio municipal de la ciudad. Sintióse



Puentes para la Paz con el alcalde de Kiryat Shmona, Avichai

más como un búnker, el equipo de Puentes para la Paz nos sentimos a salvo de la amenaza diaria del fuego de los misiles. Avichai se tomó el tiempo para explicarnos sobre su ciudad. Se centró en la frontera norte con el sur del Líbano, de 7 km (4.3 mi) de largo, con una alta cadena montañosa de bosques donde las cargas explosivas de los misiles impactaron entre los árboles y la maleza, provocando grandes incendios forestales que amenazaron con consumir la ciudad. Los residentes de Kiryat Shmona se habían visto obligados a convertirse en expertos en la lucha contra incendios, algunos de ellos utilizando mangueras de jardín o baldes de agua para apoyar incansablemente a los equipos de bomberos que se doblaron bajo la carga.

Cuando salimos del búnker para recorrer la ciudad, Avichai nos llevó a un puesto de observación desde donde podíamos ver el Líbano a 2 km (1.2 mi) de distancia. "Jizbolá simplemente nos dispara morteros y cohetes desde el otro lado de la colina",

explicó. "Si suenan las sirenas, tenemos 10 segundos para correr a refugiarnos. Eso si suenan las sirenas..."

Contemplamos las horribles vistas de casas destruidas y coches derretidos, sabiendo muy bien que una vez que los residentes israelíes regresaran —si decidieran regresar— muchas vidas cambiarían para siempre, ya que innumerables propiedades y negocios habrían quedado reducidos a ruinas carbonizadas y huecos.

Fue un día emotivo y perturbador, al ver el dolor en los rostros del remanente que quedó en Kiryat Shmona. Escuchamos sus historias y percibimos su agonía; una ciudad entera devastada. Pero una luz poderosa y penetrante brilló ese día. Ocurrió en el momento en que el equipo de Puentes para la Paz miramos fijamente a los ojos de Avichai y le prometimos que él y su pueblo no están solos. Los cristianos de todo el mundo estamos orando por ellos. Además, voluntarios cristianos de las naciones estamos sirviendo dentro de Israel, mientras (Israel) permanece rodeado de enemigos que claman por su destrucción. ¡Y no daremos marcha atrás! Estamos aquí para quedarnos y Kiryat Shmona experimentará nuestro amor y apoyo práctico.

¿Considerarías por favor, donar a nuestro fondo de 'Ayuda en Crisis' hoy para ser una luz penetrante de esperanza en la ciudad de Kiryat Shmona y su alcalde, Avichai?

Con urgencia,
Rvdo. Peter Fast
Presidente Ejecutivo Internacional

Mira ahora



PUNTES PARA LA PAZ Tu conexión con Israel...

Ayuda en Crisis

US \$50 US \$100 US \$200 US \$500 US \$1,000 US \$ _____ (Otro)

- MAYOR NECESIDAD MINISTERIAL US \$ _____
- MAYOR NECESIDAD ISRAEL US \$ _____
- FONDO INTERNACIONAL DE PROYECTOS ESTRATÉGICOS US \$ _____
- PROYECTO ALIMENTO US \$ _____
- PROGRAMA DE ADOPCIÓN (requiere compromiso de un año) _____ US \$65/mes
- ALIMENTA A UN NIÑO (requiere compromiso de un año) _____ US \$65/mes
US \$ _____ Donativo especial
- PROYECTO RESCATE _____ US \$400 (o cualquier cantidad)
- FONDO DE EDUCACIÓN Y ABOGACÍA US \$ _____
- ADOPTA UNA COMUNIDAD ISRAELÍ (requiere compromiso de un año) _____ US \$150/mes
- PROYECTO TIKVAH (ESPERANZA) _____ US \$45 (o cualquier cantidad)
- FONDO PARA VIUDAS Y HUÉRFANOS US \$ _____
- FONDO PARA SEDE INTERNACIONAL US \$ _____
- SOBREVIVIENTES DEL HOLOCAUSTO US \$ _____
- REGALOS DE BIENVENIDA A INMIGRANTES US \$ _____

- FONDO PARA NUEVOS INMIGRANTES US \$ _____
- CANASTA DE ALEGRÍA _____ US \$25
- ESTUCHE ESCOLAR _____ US \$7
- REPARACIÓN DE VIVIENDAS US \$ _____
- VÍCTIMAS DEL TERRORISMO US \$ _____
- ASISTENCIA DENTAL/MÉDICA US \$ _____
- AYUDA EN CRISIS US \$ _____
- ASISTENCIA A FAMILIAS ÁRABES US \$ _____
- BECA PARA JÓVENES ZELOUS8:2 US \$ _____
- APOYO A VOLUNTARIOS US \$ _____
- FONDO PARA VEHÍCULOS US \$ _____
- SALVA UNA VIDA ISRAELÍ US \$ _____
- DESEO HACER UN COMPROMISO MENSUAL HACIA EL PROYECTO _____
POR LA CANTIDAD DE US \$ _____

TOTAL \$ _____

Envíe su dinero en dólares estadounidenses o en su equivalente monetario. Indique el símbolo de su moneda.

Opciones de Pago

- Cheque:** Dirija su cheque a: Bridges for Peace. Donativos por tarjeta de crédito pueden hacerse en EE.UU., Canadá, Israel y Australia.
- PayPal:** Hágalo directo por Internet www.bridgesforpeace.com y elija "Donate->Bless Israel."

VISA MasterCard Discover AMEX

Nombre en Tarjeta _____

Número de Tarjeta _____

Expiración _____ Fecha de Hoy _____

Firma _____

Información Personal

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____

Estado/Provincia _____

Código Postal _____

País _____

Teléfono (_____) _____

Dir. Electrónica (E-mail) _____

- Oraré por Israel y el pueblo judío.
- Pido oración por la necesidad detallada aparte.
- Deseo incluir a Puentes para la Paz en mi testamento para bendecir a futuras generaciones.
- Envíeme información sobre viajes a Israel
- Envíen las publicaciones a mis amistades detalladas al dorso: (Incluya sus nombres y direcciones completas.)